

## CLAUDIA

### Meine Rolle im Projekt Girls4MINT

Ich bin Teil des großartigen Teams für die Girls4MINT Veranstaltungen. Meine Aufgabe ist es, überall dort zu sein, wo meine Kollegen: innen mich gerade brauchen. Entweder bei den Gesprächen mit den Partnerunternehmen, um zu überlegen, welche Tätigkeiten für die Teilnehmerinnen interessant sein könnten oder ich organisiere die Terminabstimmungen und rede mit den Schulen, Unternehmen und den Förderern dieses Projektes. Am liebsten führe ich die Stärkengespräch und begleite Jugendliche auf ihrem Weg in den Beruf.

---

### Darum mag ich MINT

Wenn wir die Welt betrachten, geht es ohne MINT einfach nicht. Ob in unseren Smartphones, den Laptop, der Produktion überall steckt MINT drin. Die Zusammenhänge zu verstehen, wie und warum etwas funktioniert, macht einfach Spaß.

### Das wollte ich als Kind immer werden

Stewardess, um die Welt zu entdecken und Streetworkerin, um den Obdachlosen auf der Straße zu helfen.

---

### Diesen Beruf habe ich gelernt

Ich habe eine Ausbildung als Speditionskauffrau gemacht und danach in ganz vielen anderen tollen Bereichen gearbeitet.

### Das mache ich jetzt

Ich bin Projektmitarbeiterin bei Bildungs- und Forschungsprojekten, unter anderem bei Girls4MINT. Manchmal unterstütze ich auch Auszubildende, wenn es ihnen nicht so gut geht. Ein facettenreicher Job, der jeden Tag aufs Neue Spaß macht.

### Nachhaltigkeit & Digitalisierung...

...sind wichtig für unsere Zukunft und gehen ganz oft Hand in Hand. Wir müssen unsere Lebensgrundlagen erhalten, wenn wir weiter auf diesem Planeten gut leben wollen. Die Digitalisierung kann uns dabei helfen, Ideen zu entwickeln und umzusetzen, z.B. Flugreisen zu Konferenzen zu vermeiden oder die Energieversorgung smart und flexibel zu gestalten.

### Mädchen und MINT...

...gab es schon immer, nur nicht so viele. Seid mutig und neugierig auf MINT und probiert es einfach aus.